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会  議  録 

会 議 名 第２回ウォーターパーク跡地等検討委員会 

開催日時 令和５年 11 月 29 日（水曜日） 午後１時 00 分～４時 30 分 

場 所 
辰野町町民会館（エントランスホール）、荒神山ウォーターパーク跡地（辰野町）、

赤砂崎公園（下諏訪町）、小坂田公園（塩尻市） 

出 席 者 出席者 委員 14 名中 12 名、関係課 8 名、事務局６名 

会議次第 

１．開会  

２．委員長あいさつ 

３．日程等について 

 （１）前回委員会について 

 （２）視察について 

    アンケートについて 

    視察先①ウォーターパーク跡地（辰野町） 

       ②赤砂崎公園（下諏訪町） 

       ③小坂田公園（塩尻市） 

 （３）その他 

４．その他 

５．閉会       

 

会議結果 

３．日程等について 

（１）前回委員会について 

     事務局から説明し、ご了承いただく。 

 （２）視察について  

アンケートについて 

 事務局から説明し、ご了承いただく。 

     視察先①ウォーターパーク跡地（辰野町） 

         事務局から説明し、現況を見ていただく。 

        ②赤砂崎公園（下諏訪町） 

         事務局から説明し、現況を見ていただく。 

        ③小坂田公園（塩尻市） 

         事務局から説明し、現況を見ていただく。 

 

発 言 者 発言の内容 

 

委 員 長 

２．委員長あいさつ 

・第 1 回ウォーターパーク跡地等検討委員会お疲れさまでした。今回第 2 回という

ことでウォーターパーク跡地の現状、下諏訪町にある赤砂崎公園、塩尻市にある小

坂田公園の視察をしたいと思います。本日、寒いですので風邪をひかないようよろ

しくお願いします。 

委 員 長 
３．日程等について（１）前回委員会について 

・事務局説明をお願いします。 

事 務 局 ・会議資料に基づき事務局説明 
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委 員 長 
３．日程等について（２）視察について 

・事務局説明をお願いします。 

事 務 局 
・会議資料に基づき事務局説明 

・公用車に分乗し視察を行います。 

事 務 局 
ウォーターパーク跡地（辰野町） 

・会議資料に基づき事務局説明 

A 委 員 
・荒神山の雨水が現地に集まって、天竜川へ排水されている。造成工事する際、気

を付けていただきたい。 

関 係 課 ・確認します。 

A 委 員 
・この場所は国道、JR 飯田線からよく見える場所なので、見栄えを良くしないとい

けない。 

事 務 局 
赤砂崎公園（下諏訪町） 

・会議資料に基づき事務局説明 

B 委 員 ・補足 

事 務 局 
小坂田公園（塩尻市） 

・会議資料に基づき事務局説明 

C 委 員 
・物販販売施設がサウンディング型市場調査で誘致できれば良いのでは。軽トラ市

の会場貸出もできたら。 

委 員 長 
４．その他について 

・事務局説明をお願いします。 

事 務 局 ・アンケート調査について 

副委員長 

５．閉会 

・アンケート調査は参加された関係課職員にもお願したい。寒い中お疲れさまでし

た。 

 


